



**Je marchais avec le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) qui portait une tunique de Najrân aux bords épais. Un bédouin le rencontra et le tira par sa tunique si violemment que lorsque je regardais le cou du Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut), les bords de la tunique y avaient laissé une marque.**

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) a dit : « Je marchais avec le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) qui portait une tunique de Najrân aux bords épais. Un bédouin le rencontra et le tira si violemment par sa tunique que lorsque je regardais le cou du Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut), les bords de la tunique y avaient laissé une marque. Ensuite, il demanda : " Ô Muḥammad ! Ordonne que l'on me donne une part de la richesse d'Allah qui est à ta disposition !" Le Messager d'Allah (sur lui la paix et le salut) se tourna vers lui et sourit. Puis, il ordonna qu'on lui fasse un don.

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

(للترجمة)

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/4940>

النّجاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY



جنة الدعوة الإلكترونية  
EDC E-Dawah Committee

